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Protokoll LGL- Kantonalvorstand- Sitzung 1/ 2020- 2021 

 

Ort: Restaurant Stadthof, Glarus 

Datum: Mittwoch, 26. August 2020 

Zeit: 17.30Uhr – 18.55 Uhr 

Vorsitz: Sämi Zingg 

Anwesend: Pius Aschwanden (Stv. für Stefan Aschwanden), Franziska Leuzinger- Landolt, Köbi Stüssi, 

Gabi Bee, Lili Starkermann- Jenny, Doris Bosshard- Luchsinger, Jürg Hefti 

Entschuldigt: Georges Büchl, Sonja Trümpi, Christine Freitag, Stefan Aschwanden 

Abwesend: Linus Romer 

Traktandum/ Information Beschluss/ Pendenz 

1. Protokoll und Traktanden-
liste 

Das Protokoll wird verdankt, keine Änderungen an der Traktan-
denliste.  

2. Informationen aus den 
Stufen 

Köbi Stüssi (Sek I): Auch der Vorstand von Sek I GL steht vor der 
Entscheidung, seine HV an-, bzw. absagen zu müssen. Köbi und 
der Vorstand von Sek I zeigen sich enttäuscht über den kaum 
kommunizierten Erlass der Promotionsverordnung und dar-
über, dass wenige Ideen aus unserer Vernehmlassungsantwort 
eingeflossen sind.  
Lili Starkermann- Jenny (Zyklus 1): Die Sitzung der StuKo LCH ist 
coronabedingt ausgefallen. Aber die AG Zyklus 1 hat ihre Arbeit 
aufgenommen.  
Pius Aschwanden (GVSS): Keine Infos.  
Jürg Hefti (GVBU): Die HV des GVBU wurde verschoben, bzw. 
findet aktuell auf dem Korrespondenzweg statt. Eine Klasse der 
Berufsschule Ziegelbrücke arbeitet aktuell von zu Hause aus 
(Schultag im Fernunterricht), da ein Lernender positiv auf das 
Coronavirus getestet wurde.  
Gabi Bee (HLG): Keine Infos.  
Christine Freitag (HTG): Chrigi Freitag hat uns schriftlich mitge-
teilt, dass sie sich aus verschiedenen Gründen zum Rücktritt aus 
dem KaVo entschlossen hat.  

3. Informationen aus dem 
Präsidium 
1. Task Force Schulorganisa-

tion  

2. Neulehrpersonenanlass  

3. Gespräch Beni Vernehm-

lassung Promotionsver-

ordnung 

1. Der LGL war an dieser Sitzung vom 19.8.20 durch Franziska 
vertreten. Hauptdiskussionspunkte waren die anstehenden 
Elternabende und die in den Gemeinden getroffenen 
Schutzmassnahmen, die Kommunikation im Falle einer po-
sitiv getesteten Person an einer Schule und die damit ver-
bundene Gefahr einer Verbreitung von Namen in den sozia-
len Medien. Das DBK ist die Drehscheibe für solche Fälle 
und arbeitet eng mit dem Contact Tracing Team zusam-
men.  
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4. Kantonalkonferenz 

5. Relaunch l-gl.ch  

2. An diesem Anlass konnten rund 40 neue Mitglieder gewon-
nen werden. Aufgrund der aktuell geltenden Schutzmass-
nahmen wurde er in zwei Gruppen durchgeführt. 

3. Auf Nachfrage von Sämi, wir haben keine Antwort auf un-
sere ausführliche Vernehmlassungsantwort erhalten, fand 
ein Treffen zwischen Sämi, RR Mühlemann und Andrea 
Glarner statt. In der Promotionsverordnung haben unsere 
Ideen wenig Eingang gefunden, aber in die Umsetzungshilfe 
für die Lehrpersonen. Wir sind gespannt.  

4. Sarah Laupper konnte für den kulturellen Teil verpflichtet 
werden. Vergessen ging unter dem Traktandum Wahlen die 
Vorstellung von Nico Bundi von Sek I GL, als Nachfolger für 
Rainer Fetz in der BeKo. Das Schutzkonzept ist soweit vor-
bereitet, die Konferenz wird stark verkürzt.  

5. Der LCH erneuert seine Homepage, somit kommt auch der 
LGL nicht darum herum. Eine Offerte für die Migration liegt 
vor, wir rechnen mit Kosten von ca. CHF 4500. Ebenso wer-
den wir beim LCH ein Gesuch zur Kostenübernahme einrei-
chen. Neu kostet das Hosting CHF 240 jährlich, professio-
neller Support inklusive. Der KaVo stimmt einstimmig zu.  

4. Rechnung/ Budget 
1. Antrag Integration Konti 

Fachschaften/ Stufenor-
ganisationen 

2.  Mitgliederbeiträge 

1. Die GL stellt dem Kantonalvorstand den Antrag, die vom LGL 
verwalteten Vermögen von Kiga, HTG und HLG in die Konti des 
LGL zu integrieren (buchhalterische Abgrenzung), damit Spesen 
gespart werden können. Der KaVo stimmt einstimmig zu. 
2. Der Kantonalvorstand ist einstimmig der Ansicht, dass die 
Mitgliederbeiträge belassen werden sollen.  

5. An- /Absage KLK Das Präsidium hat viele Mails mit Abmeldungen erhalten, mit 
verschiedenen Begründungen, auf unterschiedlichen Höflich-
keitsniveaus. Eine Medienmitteilung des LGL zur Kommunika-
tion von An/ Absage der Konferenz, in Absprache mit den HAL, 
ist bereits vorbereitet. 
Gabi Bee (HLG): Gabi weiss aktuell von niemandem, der für die 
Durchführung gutheissen würde. Sie möchte die KLK absagen.  
Köbi (Sek I): Köbi meint, wir müssten mit dem Virus leben ler-
nen, aber organisatorisch sei es sehr schwierig, da es doch ei-
nige vulnerable Lehrpersonen unter den Mitgliedern hat, des-
wegen ist auch er klar für eine Absage. 
Lili (Zyklus 1): In der jetzigen Situation befürwortet auch Lili 
eine Absage, auch da eine Durchführung kein gutes Bild gegen 
aussen vermitteln würde.  
Pius (GVSS): Pius findet, dass eine Durchführung kein gutes Sig-
nal gegen aussen wäre und entgegen der aktuell herrschenden 
Stimmung entschieden würde. Auch er ist gegen eine Durchfüh-
rung. 
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Jürg (GVBU): Schliesst sich den Voten an, das Risiko für eine 
Quarantäne ist zu gross. Die Konferenz soll abgesagt werden.  
Einstimmiger Entscheid des KaVo: Die Konferenz wird abge-
sagt. 
Konsequenzen: Der Kantonalvorstand muss die anstehenden 
Wahlen provisorisch vornehmen sowie die Rechnung und das 
Budget provisorisch für ein Jahr genehmigen.  
Die vom Präsidium vorgeschlagene Kommunikation des Ent-
scheides via Homepage, Medienmitteilung und LGL- Aktuell 
(darin auch einige Inhalte der Konferenz) wird gutgeheissen.  
Für die Wahl ins Präsidium tritt Lili Starkermann- Jenny in den 
Ausstand. Die anwesenden Mitglieder wählen Lili einstimmig 
provisorisch ins Präsidium des LGL.  
Ebenso wird Katharina Rosales in Abwesenheit einstimmig pro-
visorisch als Aktuarin gewählt.  
Vergessen gegangen im Bulletin ist Nico Bundi, Sek I GL, Einsitz 
in die BeKo als Nachfolger von Rainer Fetz. Er hat bereits an ei-
ner Sitzung teilgenommen. Auch er wird einstimmig proviso-
risch in die BeKo des LGL gewählt.  
Sämi macht einige Ausführungen zur Rechnung und zum 
Budget. Auch Rechnung und Budget werden einstimmig geneh-
migt.  

7. Varia 
1. Verdankung Doris 
2. Termine 
3. Jahresessen 

1. Sämi verdankt die Arbeit von Doris während der letzten 10 
Jahre und hält Rückblick auf einige Highlights und Meilen-
steine. Franziska überreicht der abtretenden Co- Präsiden-
tin ein Präsent in Form eines Gutscheines zur Begrünung ih-
res Gartens rund ums neue Zuhause.  

2. Mittwoch 10.2.2021, Mittwoch 5.5.2021, 17.30h, Ort noch 
offen. 

3. Das Jahressen wurde bis auf weiteres vertagt.  

 

Nächste Sitzung: Mittwoch 10.2.2021, 17.30h, Ort noch offen.  

 

 

Glarus, 30.8.2020 

Die Aktuarin 

Franziska Leuzinger- Landolt 

 

 


